

Küsnacht, im September 2016

WIR DANKEN HERZLICH

Schweren Herzens nahmen wir am 31. August 2016 Abschied von



Susanne Fretz

8. Juni 1954 – 23. August 2016

Die grosse Anteilnahme, die vielen lieben Begegnungen, die Trost und Hoffnung schenkende Predigt von Frau Pfarrerin J. Wyss sowie die wunderbare musikalische Umrahmung des Gottesdienstes mit Harfe und Orgel trugen dazu bei, die Trauer überwinden zu helfen.

Wir danken für die grosszügigen Zuwendungen
an die Johannes-Schule Küsnacht.

Herzlichen Dank auch an die Mitarbeiterinnen des Pallivita Bethanien
für die liebevolle Pflege und Betreuung.

Die Trauerfamilien